

ABSTRAK

Nur Apriliyanti. 2017. “*Peran Ibu Yang Berprofesi Pedagang Online Shop Dalam Pendidikan Keagamaan Anak Di Jalan Keramat Raya Rt 10 Banjarmasin Timur*”, Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Pembimbing Dr. M. Daud Yahya, S.Ag, M.Ag.

Penelitian ini mengangkat dari latar belakang peran ibu yang berprofesi pedagang online shop dalam pendidikan keagamaan anak sehingga waktu mereka disibukkan dengan memegang Handphone yang mereka miliki, disibukkan dengan mengupdate jualan, mengantar, mempacking, dan mengambil. Yang mereka jual seperti pakaian, tas, dan yang lainnya sehingga anak kurang terurus.

Permasalahan yang dirumuskan dalam penelitian ini adalah, bagaimana peran ibu yang berprofesi pedagang online shop dalam pendidikan keagamaan anak di Jalan Keramat Raya Rt. 10 Banjarmasin Timur dan factor apa saja yang mempengaruhi seorang ibu yang berprofesi pedagang online shop tentang pendidikan keagamaan anak di jalan Keramat Raya Rt 10 Banjarmasin Timur.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan, melalui pendekatan kualitatif. Subjek penelitian ini adalah enam (6) orang ibu yang berprofesi pedagang online shop yang mempunyai anak 3-10 tahun yang tinggal di jalan Keramat Raya RT 10 yang dijadikan responden. Objek penelitian ini adalah peran ibu yang berprofesi pedagang online shop dalam pendidikan keagamaan anak di Jalan Keramat Raya Rt. 10 Banjarmasin Timur dan faktor apa saja yang mempengaruhi seorang ibu yang berprofesi pedagang online shop dalam pendidikan keagamaan anak di jalan Keramat Raya Rt 10 Banjarmasin Timur.

Untuk memperoleh data yang diperlukan penulis menggunakan teknik observasi, wawancara mendalam, dokumentasi. Setelah data terkumpul kemudian diolah melalui tahap-tahap *editing*, *klasifikasi*, dan *interpretasi*. Kemudian dianalisis dan ditarik kesimpulan dengan secara diskriptif kualitatif dengan menggunakan metode penelitian lapangan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa peran ibu yang berprofesi pedagang online shop dalam pendidikan keagamaan anak dikatakan cukup baik dilihat dari perannya sebagai pendidik dalam mengajarkan pendidikan shalat, pendidikan membaca Al-Qur'an, pendidikan puasa dan memberikan contoh teladan yang baik, seperti mengucapkan salam, mengucapkan basmalah dan hamdalah, berdoa sebelum dan sesudah makan, menghormati yang lebih tua. Adapun faktor yang mempengaruhi ibu dalam pendidikann keagamaan anak adalah faktor latar belakang pendidikan, faktor waktu yang tersedia ibu terhadap anaknya dan faktor lingkungan (keluarga dan masyarakat).